



つきぐみ



寒さが身に染みる季節を迎えました。「早く雪積もらないかな～」と空を見上げる子どもたちにとっては、待ちに待った季節なのですね。子どもたちとの触れ合いを通して感じる温もりが、いつもよりも愛おしく感じられる今日この頃です。

つきぐみのみんなが楽しみにしていたお遊戯会が、11月9日(土)に行われました。みんなドキドキ♪ワクワク♪本番を楽しみに、たくさん練習しました。

パート別、役割別に練習を重ねた後に、みんなで一緒に合わせた時、大好きな友達と心をつなげて一緒に表現する喜びや楽しさを全身で感じたようでした。心から楽しみながら練習をした表現を、自信をもっておうちの方々に披露できることを喜び、笑顔いっぱいのお遊戯会になりましたね。衣装の準備、そして何よりも温かい応援を本当にありがとうございました。

子どもたちそれぞれが、自分のペースで大きくたくましく成長してきた一年。あっという間に年内最後の月となりました。一年の締めくくりの月だからでしょうか、いつにも増して子どもたちの成長を感じ取っています。

クリスマスにお正月と、年末年始に向けて楽しい行事が続きますね。

子どもたちといっしょにそれぞれの行事の意味を考えながら、12月も楽しく過ごしたいと思います。



活動の様子



12月のつきぐみの活動予定

☆協同的な遊びを広げていきます☆

○感染症予防の生活習慣を実践し、確立を目指していきます

(うがい、手洗い、汗の始末、防寒服の着脱等)

○色々なことば遊びを楽しみます

(クイズ、なぞなぞ、しりとりあそび等)

○雪が降ったら、積極的に雪遊びをします

